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上
か
ら
の
指
導
で
協
力
隊

員
の
本
来
の
活
動
に
負
担

を
及
ぼ
す
こ
と
が
な
か
っ
た
の

か
。

任
期
後
に
引
き
続
き
定
住

す
る
に
は
生
活
基
盤
が
重

要
と
な
る
。
隊
員
の
希
望
や
将
来

の
方
向
性
を
重
視
し
、
単
に
不
足

す
る
人
員
の
埋
め
合
わ
せ
に
な
ら

な
い
よ
う
配
慮
し
た
調
整
を
行
っ

て
い
る
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
報

酬
が
安
い
と
聞
い
て
い
る

が
イ
ベ
ン
ト
な
ど
で
の
残
業
代
等

は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。

他
の
市
町
村
の
多
く
は
月

16
万
円
ほ
ど
の
報
酬
と

な
っ
て
い
る
が
、
本
町
で
は
導
入

当
初
か
ら
20
万
円
の
報
酬
と
な
っ

て
い
る
。
委
嘱
と
い
う
性
格
上
残

業
代
を
支
払
う
仕
組
み
で
は
な
い

の
で
、
休
日
振
替
や
有
給
休
暇
な

ど
で
調
整
を
し
て
い
る
。

統
計
調
査
で
は
任
期
終
了

後
約
６
割
の
方
が
地
域
に

定
住
し
て
い
る
が
、
本
町
の
定
住

率
は
ど
の
く
ら
い
か
。

現
在
１
名
が
定
住
を
希
望

し
て
い
る
の
で
14
．
３
％

に
な
る
。

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
支

援
は
行
政
側
だ
け
で
な
く

各
種
団
体
や
地
域
全
体
で
取
り
組

む
こ
と
が
重
要
と
思
う
。
ま
た
、

協
力
隊
員
の
日
々
の
活
動
を
地
域

住
民
に
報
せ
る
の
も
必
要
で
あ

り
、
定
期
的
に
ま
ち
だ
よ
り
な
ど

で
し
ら
せ
て
は
ど
う
か
。

協
力
隊
員
の
定
住
に
向
け

町
だ
け
で
な
く
農
業
委
員

会
、
商
工
会
、
森
林
組
合
等
、
関

係
す
る
部
分
は
支
援
協
力
を
求
め

て
い
き
た
い
。
協
力
隊
員
の
活
動

広
報
に
つ
い
て
は
、
ま
ち
だ
よ
り

等
で
既
に
実
施
し
て
い
る
の
で
、

協
力
隊
員
に
つ
い
て
町
民
の
方
々

に
関
心
を
示
し
て
も
ら
い
た
い
。

協
力
隊
員
の
制
度
、
目
的

は
お
お
む
ね
１
年
か
ら
３

年
以
下
で
地
域
お
こ
し
支
援
、
協

力
活
動
を
行
い
な
が
ら
地
域
へ
の

定
住
定
着
を
図
る
取
り
組
み
を
目

指
す
と
な
っ
て
い
る
が
、
地
域
お

こ
し
協
力
隊
員
が
１
年
で
更
新
し

な
か
っ
た
要
因
を
町
は
ど
の
よ
う

に
見
て
い
る
か
。

昨
年
委
嘱
し
た
３
名
の
う

ち
残
念
な
が
ら
１
名
が
２

年
目
の
更
新
を
し
な
い
こ
と
に

な
っ
た
。
単
身
で
の
移
住
生
活
、

地
域
活
動
で
の
負
担
感
が
あ
っ
た

と
聞
い
て
い
る
。
今
後
協
力
隊
と

し
て
の
活
動
に
限
ら
ず
生
活
面
で

の
サ
ポ
ー
ト
や
相
談
体
制
な
ど
も

再
度
見
直
し
を
行
い
、
個
々
の
希

望
に
応
じ
た
支
援
を
し
て
い
き
た

い
。

一般質問 吉田修議員１項目を問う

吉田修議員

問

答

地域おこし協力隊への支援体制は。

個々の希望に応じた支援をしたい。

町民の方にも協力隊に関心を示してもらいたい。

答

答

答答

答

問

問

問問

問

一般質問 吉野一夫議員１項目を問う

吉田一夫議員

地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
支

援
体
制長

年
問
題
に
な
っ
て
い
る

関
地
区
の
電
柱
移
転
に
つ

い
て
町
長
の
考
え
は
。

関
地
区
の
電
柱
は
国
道
敷

内
に
設
置
さ
れ
て
い
る
た

め
通
行
に
支
障
が
生
じ
て
お
り
、

町
も
無
電
柱
化
を
国
に
要
望
し
て

い
る
。
昨
年
10
月
に
は
無
電
柱
化

を
推
進
す
る
市
区
町
村
長
の
会
が

全
国
規
模
で
設
立
さ
れ
、
本
町
も

加
盟
し
た
。
今
後
も
電
柱
の
移
設

と
歩
道
の
整
備
に
つ
い
て
、
東
北

電
力
を
含
め
道
路
管
理
者
で
あ
る

県
や
国
へ
要
望
活
動
を
さ
ら
に
進

め
て
い
く
。

関
地
区
の
電
柱
を
移
転
で

き
な
か
っ
た
要
因
は
。
将

来
を
見
越
し
て
町
長
は
ど
の
よ
う

な
方
向
性
を
考
え
て
い
る
か
。

東
北
電
力
に
照
会
し
た
と

こ
ろ
地
権
者
の
了
解
が
得

ら
れ
な
か
っ
た
の
が
要
因
。
将
来

を
考
え
る
と
本
町
も
無
電
柱
化
を

国
に
求
め
て
い
き
た
い
。

無
電
柱
化

来
年
オ
ー
プ
ン
す
る
賑
わ

い
拠
点
だ
け
で
も
無
電
柱

化
に
す
れ
ば
、
景
観
の
改
善
、
防

災
面
、
冬
期
間
の
除
雪
の
面
か
ら

も
将
来
に
向
け
た
次
世
代
の
た
め

に
も
、
こ
の
場
所
だ
け
は
無
電
柱

化
す
る
べ
き
と
思
う
が
町
長
の
考

え
は
。電

柱
を
管
理
し
て
い
る
東

北
電
力
な
ど
と
協
議
し
、

工
法
や
価
格
等
が
町
と
し
て
十
分

対
応
で
き
る
の
か
も
含
め
な
が
ら

協
議
を
し
て
い
き
た
い
。

賑
わ
い
拠
点
の
無
電
柱
化

は
ど
の
く
ら
い
の
ペ
ー
ス

を
見
込
め
る
か
。

ま
だ
は
っ
き
り
と
し
た
情

報
は
把
握
し
て
い
な
い
が
、

賑
わ
い
拠
点
を
訪
れ
る
方
に
環
境

面
も
配
慮
し
な
が
ら
町
と
し
て
で

き
る
部
分
は
対
応
し
て
い
き
た
い
。

た
だ
、
埋
設
は
数
倍
の
コ
ス
ト
が

か
か
る
の
で
、
東
北
電
力
を
初
め

関
係
者
の
方
々
と
よ
く
協
議
し
な

が
ら
方
向
性
を
進
め
た
い
。

答

答答

答 問

問問

問

問

答

関地区の無電柱化への考えは。

国への要望活動を進めていきたい。


